

## Etat des sources judiciaires relatives à l'Algérie conservées au Centre des archives d'Outre mer

---

En premier lieu, il est important de préciser que les archives des tribunaux civils sont intégralement restées sur place en Algérie.

Les archives des tribunaux en matière pénale, quant à elles, d'abord recueillies au tribunal d'Uzès, ont été versées en 1988 au Centre des archives d'Outre mer (C.A.O.M.), situé à Aix-en-Provence. Ce centre, dépendant des Archives nationales, a établi l'état sommaire suivant :

### Tribunaux d'Algérie pour lesquels le C.A.O.M. conserve des archives

Tribunal	Dates extrêmes	Nombre d'articles
<b>Alger</b>		
Cour d'appel	1945-1967	108
Parquet général	1948-1962	30
Tribunal correctionnel	1956-1962	68
	1955-1962	3
<b>Blida</b>		
Cour d'assises	1952, 1958-1960	5
Tribunal correctionnel	1955-1962	37
Tribunal pour enfants	1958-1960	4
<b>Orléansville</b>		
Tribunal correctionnel	1955-1962	40
<b>Constantine</b>		
Cour d'appel	1956-1961	59
Parquet général	1954-1962	23
Tribunal correctionnel	1945-1962	74
<b>Batna</b>		
Parquet	1954-1962	10
Tribunal correctionnel	1948-1962	46
<b>Bône</b>		
Tribunal correctionnel	1945-1962	36
<b>Bougie</b>		
Parquet	1906-1941, 1955-1962	19
Cours d'assises	1958-1962	3
Tribunal correctionnel	1955-1962	67
Tribunal pour enfants	1955-1962	2
<b>Guelma</b>		
Parquet	1957-1962	17

<b>Tribunal</b>	<b>Dates extrêmes</b>	<b>Nombre d'articles</b>
Cour d'assises	1957-1959	1
Tribunal correctionnel	1946-1962	62
<b>Philippeville</b>		
Parquet	1955-1962	5
Tribunal correctionnel	1953-1962	43
<b>Sétif</b>		
Cour d'assises des mineurs	1957-1959	1
Tribunal correctionnel	1950-1962	15